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Le Christ a dit de veiller et prier en tout temps
Aujourd’hui, Dieu parle par l'intermédiaire de sa sentinelle, afin que vous puissiez savoir quand Le Christ est sur le point de
revenir. Apprenez à rester spirituellement vigilant, afin que la Seconde venue de Jésus-Christ venue ne vous prenne pas par
surprise.

Gerald Flurry
06/10/2022

Transcription de la Clef de David

Eh bien, la Russie effraye maintenant l'OTAN avec une troisième guerre mondiale, et son ministre de la Défense, Sergei
Lavrov, a déclaré que oui, c'est très sérieux, c'est réel, et nous ne pouvons pas le sous-estimer. Le Centre de recherche sur
les relations internationales de Harvard a publié un rapport selon lequel, si Vladimir Poutine devait choisir entre perdre la
guerre en Ukraine et l'intensifier, il y aurait trois chances contre une qu'il l'intensifie ! C'est leur avis. Un autre rapport dit que
l'Occident envoie des armes lourdes à l'Ukraine, sauf l'Allemagne. Pourquoi cela ? Nous voyons ici, en grande partie,
l’Allemagne trahir l'Occident. C'est un signe horrible de ce qui va arriver dans le futur, et c’est quelque chose dont nous vous
parlons depuis 75 ans. Comment pouvons-nous le savoir ? Eh bien, c'est juste là dans la prophétie biblique. Un autre
rapport dit que l'Allemagne a été prise en flagrant délit de double jeu sur l'Ukraine. Ils faisaient double jeu sur l'Ukraine, et
cela montre qu'ils sont vraiment un soutien secret pour la Russie. Eh bien, qu'est-ce que cela signifie ? Cela signifie qu'ils
font des accords en coulisses. Il se passe quelque chose ici, il y a beaucoup plus qu’il n’y paraît. Il y a une raison pour
laquelle l'Allemagne agit ainsi, et ça ne peut pas être un acte noble, c'est sûr.

Mais encore une fois, nous vous disons et prophétisons depuis 75 ans que l'Allemagne va trahir les États-Unis et la Grande-
Bretagne, qui sont vraiment l'Israël prophétique d'aujourd'hui.

Et le magazine Bild a vu que l'Allemagne avait en fait une liste d'armes lourdes et d'armes plus légères, et qu'elle a
simplement supprimé toutes les armes lourdes destinées à l'Ukraine, puis a menti à ce sujet. Mais la vérité a été révélée par
le journal Bild, et cela a été assez gênant pour l'Allemagne. Mais souvenez-vous, il y a une prophétie qui dit que vous feriez
mieux de faire attention à vos « amoureux », parce que c'est quelque chose qui va arriver en ce temps de la fin si nous ne
tenons pas compte du message de Dieu.

Notez ce qui est dit dans Luc 21 et le verset 22. « Car ce seront des jours de vengeance, pour l'accomplissement de tout ce
qui est écrit. » Donc vous feriez mieux de boucler votre ceinture de sécurité, parce que toutes ces choses qui n'ont pas été
accomplies vont être accomplies, et il y en a encore beaucoup à venir.

Le verset 26 parle des « …hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre ; car les
puissances des cieux seront ébranlées. Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et une
grande gloire. » Maintenant, tout cela parle de mauvaises nouvelles juste avant la Seconde venue de Jésus-Christ, et Il doit
revenir pour arrêter la guerre nucléaire ou il n'y aurait « aucune chair sauvée vivante », selon Matthieu 24 verset 21 dans la
traduction de Moffatt. Mais il y a plus d'une centaine de prophéties pareilles dans la Bible. Les gens devraient en parler,
enseigner et prophétiser à ce sujet. Des hommes qui rendent l’âme de terreur et ce genre de chose.

« Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. Et il
leur dit une comparaison : Voyez le figuier, et tous les arbres. Dès qu'ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, en
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regardant, que déjà l'été est proche. De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est
proche. » Le royaume de Dieu est sur le point de venir sur cette Terre ! Et oh, si vous regardez autour de vous, on peut
sûrement voir que c'est notre seul espoir ! Si nous comprenions vraiment, vraiment ce qui se passe dans ce monde, il y a
des bombes nucléaires qui prolifèrent partout sur la terre! Comment cela va-t-il finir ? Eh bien, ça va se terminer avec Jésus-
Christ qui arrêtera tout ceci en revenant pour gouverner cette Terre.

Remarquez le verset 33 : « Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. Prenez garde à vous-mêmes,
de crainte que vos cœurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour
ne vienne sur vous à l'improviste ; » le verset 35, « car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de
toute la terre. Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront,
et de paraître debout devant le Fils de l'homme. » Dieu parle à Son propre peuple. Il dit : Écoutez, il va falloir que vous soyez
jugés dignes d'échapper physiquement et d'être protégés, et tout cela se passe juste avant la Seconde venue. Et il y a
beaucoup de prophéties comme celle-ci. Méfiez-vous de l'ivresse et des plaisirs de ce genre pendant ces temps vraiment
terribles, parce que vous devez vous assurer que vous êtes spirituels, et si vous voulez veiller, vous devrez veiller à la
manière de Dieu et non à la manière dont les êtres humains veillent normalement. On doit prouver où se trouve Jésus-
Christ. Jésus-Christ est la Tête de Sa véritable Église, et on doit prouver cela ; on peut savoir où Il est. On peut absolument
le savoir !

Que voulait dire le Christ quand il a déclaré, « Veillez […] et priez en tout temps » ? C'est ce qu'Il a dit. Que voulait-Il dire par
là ? Eh bien, je vais vous le dire. Il a dit que si vous comprenez la prophétie, vous avez un sens du danger de ce qui se
passe dans ce monde.

Il est dit dans Matthieu 24 et au verset 42 que l’on doit veiller : « Veillez donc ; car vous ne savez pas à quelle heure votre
Seigneur vient » [Version Darby]. C'est un temps de grandes ténèbres. Il vient à minuit, la partie la plus sombre des 24
heures. Allons-nous être dignes de nous échapper ? Vous devez en être digne, selon Dieu. Et Il s’adresse à tout le monde,
s'ils ont un intérêt à cela.

[Matthieu 25] et le verset 6 dit, « Au milieu de la nuit, » une période de grande obscurité, « on cria », vous voyez, il y avait
un grand cri qui sortait à propos de toute cette obscurité spirituelle. Mais il dit aussi qu'il y a de la lumière. Il y a de la lumière
dans ce monde très sombre, si nous la voulons. Alors, c'est le seul espoir de l'homme, et il ne le sait pas vraiment, la plupart
des gens ne le savent pas, mais ils vont le savoir bientôt. Ils vont le savoir.

Si vous jetez un coup d’œil à Matthieu chapitre 25, et les dix ou onze premiers versets, vous verrez qu’il est question des
vierges folles, qui ont attendu trop tard pour se sauver de cette horrible catastrophe nucléaire qui nous attend si nous ne
nous réveillons pas. Il y a de nombreuses prophéties qui vous disent cela. Mais il y a de bonnes nouvelles ici si nous
sommes prêts à écouter Dieu. Trop souvent, les gens attendent jusqu'à ce qu'il soit trop tard, juste trop tard. Des guerres
sont perdues parce qu'on attend trop tard pour se préparer et défier l'ennemi, généralement lorsqu’il s’agit d’un tyran, et
c'est presque la routine dans tout ce que nous faisons, semble-t-il.

Remarquez ce qui est dit au verset 21 de Matthieu 24 : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de
pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés,
personne ne serait sauvé [vivant, selon la traduction de Moffatt] ; « mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés. »
C’est une promesse absolue de Dieu ! Nous ne serons pas détruits ! Toute chair ne va pas être détruite par les armes
nucléaires et les armes de destruction massive.

Le verset 32 dit : « Instruisez-vous par une comparaison tirée du figuier » ; nous en avons déjà parlé. Puis le verset 34, « Je
vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n'arrive. » Toutes ces choses vont arriver. Il s’agit de
toutes ces prophéties, et certaines d'entre elles ne sont certainement pas agréables.

Et puis le verset 37, « Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à l'avènement du Fils de l'homme. Car, dans les
jours qui précédèrent le déluge, les hommes mangeaient et buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants, jusqu'au jour
où Noé entra dans l'arche ». En d'autres termes, ils continuaient leur vie comme d'habitude, malgré les avertissements de
Noé concernant le déluge à venir.

Puis le verset 39, « et ils ne se doutèrent de rien, jusqu'à ce que le déluge vînt et les emportât tous : il en sera de même à
l'avènement du Fils de l'homme. » Vous voyez, les gens ne vont pas s'y attendre. Ils continuent simplement leur vie, comme
d'habitude, ils continuent leurs sports et leurs divertissements et tout ce qu'ils aiment faire. Ils ont mis les plaisirs devant
Dieu, et c'est ainsi que cela se passe dans ce temps de la fin. Dieu dit que ce sera exactement comme à l'époque de Noé ;
ils ne s'en rendront compte que lorsqu'il sera trop tard ! trop tard !

Pierre dit de « veillez pour prier » (version Darby). Qu'est-ce qu'il veut dire, « veillez pour prier » ? Eh bien, « veillez pour
prier », en d'autres termes, cela signifie avoir un contact avec Dieu. C’est l’acte de « veiller », vous devez atteindre Dieu et
le laisser vous montrer où nous en sommes, afin que nous ne soyons pas trompés ! Seul Dieu peut révéler où nous en
sommes dans la prophétie biblique et ce que signifient tous ces événements mondiaux en ce moment. Nous pouvons savoir
tout cela si nous le voulons, c'est juste là dans nos Bibles si nous sommes prêts à le prouver.

Je vais vous le montrer ici. Regardons Ésaïe 56 et le verset 9. « Vous toutes, bêtes des champs, Venez pour manger, vous
toutes, bêtes de la forêt ! » Eh bien, il illustre quelque chose que nous devrions tous voir. C'est la condition d'Israël dans ce
temps de la fin. Et si vous ne savez pas qui est Israël, commandez notre livre Les Anglo-Saxons selon la prophétie et il
vous expliquera cela en détail. Ce passage dit ici qu’il y a toute sorte de bêtes qui entourent la maison, ce qui est un type
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d'Israël, et il y a des chiens de garde qui sont endormis, ils sont aveugles, et ils n'aboient pas ! Ils ne peuvent pas aboyer !
Savez-vous pourquoi ils ne peuvent pas aboyer ? C'est ce qui est dit dans ce passage. C’est parce qu'ils ne savent pas quel
est le plan de Dieu, et ils ne savent pas ce que signifient tous ces événements. Ce n'est pas une vraie sentinelle, c'est un
symbole des problèmes que rencontrent nos nations aujourd'hui, les nations d’Israël. Les bêtes entourent la maison, c’est
un symbole de tout ce qui arrive en ce moment à Israël, l'Israël prophétique, et vous devez savoir qui c'est. Nous expliquons
cela partout dans notre littérature. Mais remarquez ce qui est dit au verset 9, en parlant de toutes les bêtes des champs qui
viennent pour dévorer.

Verset 10 : « Ses gardiens sont tous aveugles, sans intelligence ; Ils sont tous des chiens muets, incapables d'aboyer ; »
voilà, ils ne savent pas aboyer, « Ils ont des rêveries, se tiennent couchés, Aiment à sommeiller. » Ils veulent une vie facile !
Ils veulent des choses douces ! Et ils ne peuvent pas comprendre parce que Dieu ne révélera jamais Sa vérité à ceux qui
vivent comme ça ! Ou aux dirigeants comme ça ! Ou aux sentinelles comme ça ! Ces gens-là ne vous diront jamais ce que
Dieu prévoit pour l'homme, ni quelle punition Dieu donne parfois. Ils ne peuvent même pas aboyer ! Ils ne peuvent même
pas aboyer parce qu'ils ne savent pas quoi aboyer ! Ils sont trompés sur la signification de tous ces événements, et ils
essaient de vous annoncer de bonnes nouvelles, disant que tout va bien se passer, mais ce n'est pas le cas. C'est
farouchement effrayant et nous devons avoir ce sens du danger et savoir ce qui se passe pour pouvoir aller vers Dieu, et Il
dit qu'Il nous protégera ! Il s'occupera de nous comme il l'a toujours fait lorsqu’on lui obéit. Mais réfléchissez, pourquoi le
chien ne peut pas aboyer comme ça, comme il le devrait ? Parce que la vérité ne lui est pas révélée, comme elle est révélée
à la seule sentinelle de Dieu, c’est au singulier.

Ésaïe 21 et le verset 6 parle de la « sentinelle », et ce mot signifie briller, être lumineux, mettre en lumière. Nous avons
besoin de cela ! Nous avons besoin de la lumière ! Nous devons briller ! Nous avons besoin de voir dans l’obscurité, cette
obscurité est la pire de toutes !

Le verset 6 d’Ésaïe 21 dit, « Va, place la sentinelle », une seule sentinelle, c’est au singulier, « Va, place la sentinelle ;
Qu'elle annonce ce qu'elle verra. » Vous voyez, Dieu peut mettre en place une sentinelle.

Verset 10, « ... Ce que j'ai appris de l'Éternel des armées, Dieu d'Israël, Je vous l'ai annoncé. » Je l'ai entendu de Dieu. Il me
l'a donné. Je l'ai entendu et je vous l'ai annoncé ! Et c'est surtout cela dont nous avons besoin.

Le lexique de Gesenius dit ceci du mot « sentinelle » : « garder, mettre à l'abri, préserver, conserver la tendresse. » Dieu
veut nous protéger.

Le verset 7 dit que cette sentinelle « .... écouta diligemment, avec grande attention » [version Darby]. Il a vraiment prêté
attention à ce que Dieu disait ! Et il faisait diligemment attention ; c'est assez impressionnant.

En d'autres termes, les gens devraient pouvoir se tourner vers le peuple de Dieu, et le message de Dieu, et être sûrs qu'ils
parviennent vraiment à la Source des nouvelles et à sa signification. La plupart des gens n’en savent pas la signification ! Et
nous devrions tous la savoir. Nous devrions la savoir.

Remarquez Ézéchiel 33 et le verset 7 : « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois
écouter la parole qui sort de ma bouche, » c'est une sentinelle, au singulier, et Dieu dit, Tu écoutes la parole qui sort de ma
bouche, car Dieu choisit une sentinelle pour ce temps de la fin. C'est dans le contexte du temps de la fin, « et les avertir de
ma part. » Ça parle de Dieu. Le message vient de Dieu. Il y a un message de Dieu qui est proclamé et tonné au peuple de
Dieu aujourd'hui. C'est ce que dit votre Bible. C'est ainsi. Et cet homme, cette sentinelle, est choisi par Dieu, et il révèle ce
qui vient et comment vous pouvez vous protéger, et comment je peux vous protéger si vous prêtez attention à ce message.

Donc cet homme, aux versets 8 et 9, avertit les méchants d'Israël, et cela fait en sorte que sa vie soit épargnée,
physiquement, et c'est comme ça. Dieu dit, Bon, si je te donne un message, tu le délivres. Mais si tu le délivres, tu vas
vaincre et tu vas partager le trône de David avec Jésus-Christ pour toujours, et régner sur la Terre et l'univers entier ! Tout
cela si nous soutenons Son message et le transmettons ! C'est le genre de récompense qu'Il donne à ces gens.

Dieu a mis en place une seule sentinelle ; c’est au singulier. Dieu l'a mis en fonction. Dieu a fait tout ça, mais de quel sujet la
sentinelle parle-t-elle au peuple ? Que dit la sentinelle au peuple ? Eh bien, allons y jeter un coup d'œil. La chose dont nous
devons être conscients est que cela sort directement de la bouche de Dieu. N'oubliez pas que cela sort directement de la
bouche de Dieu, et que seul Dieu peut nous montrer ce qui va arriver. Seul Dieu sait et comprend vraiment tous ces
événements.

Vous voyez, on dit souvent des « sentinelles », mais faites attention, Dieu n’opère pas de cette façon. Il travaille par le biais
d'une « sentinelle » avec beaucoup de partisans loyaux qui savent vraiment que c'est le Christ qui dirige, pas un homme, et
ils sont ravis d'en faire partie. Ils sont tous ravis ! La sentinelle, et tout le monde ! Parce que c’est un si grand honneur de
savoir et de comprendre ce qui sort de la bouche de Dieu ! Ce qui sort de la bouche de Dieu ! Nous devons faire attention à
la façon dont nous considérons ce mot « sentinelle ». Quand les gens parlent de sentinelles au pluriel, eh bien, ils sont
généralement dans les profondeurs du mal, et vraiment, pour avoir le bon sens ici, il faut dire « sentinelle » au singulier.

Alors, regardons le verset 11 pour voir à quel point c'est sérieux. Eh bien, nous pouvons commencer par le verset 10. On lit
au verset 8 « Quand je dis... », donc c’est Dieu qui parle. Maintenant le verset 10, « Et toi, fils de l'homme, dis à la maison
d'Israël : Vous dites : Nos transgressions et nos péchés sont sur nous, et c'est à cause d'eux que nous sommes frappés de
langueur ; comment pourrions-nous vivre ? » Vous voyez, Dieu dit, Ce que je dis maintenant, c’est que les gens se
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languissent dans leurs péchés, ils dégénèrent et ne comprennent pas grand-chose. C'est gênant de voir à quel point même
certains de nos dirigeants sont ignorants. Ça ne devrait pas être comme ça. Dieu ne voudrait pas qu'il en soit ainsi si nous
écoutions Son message. Mais au verset 10, si l’on examine la phrase « frappés de langueur », cela peut se lire, « des
matières corrompues coulent dans mes tumeurs. » Ils utilisent cet exemple. En d'autres termes, nous pouvons littéralement
pourrir à cause de nos drogues, nos péchés et nos maladies parce que nous violons les lois, les lois physiques dont Jésus-
Christ a payé la pénalité, étant battu sauvagement au point d'être plus défiguré que tout autre homme, pour payer nos
péchés physiques, et ensuite Son sang pour nos péchés spirituels. Quelle merveilleuse bénédiction !

Verset 11 : « Dis-leur: je suis vivant! dit le Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il
change de conduite et qu'il vive. » Qu’il vive, « Revenez, revenez de votre mauvaise voie; et pourquoi mourriez-vous,
maison d'Israël ? » Ce sont des mots assez forts. Il veut que nous vivions, en tant qu’individus et dans notre ensemble.

Herbert Armstrong avait l'habitude de dire, eh bien, si vous ne mettez pas votre cœur dans l'œuvre de Dieu, vous ne
grandissez pas, vous dégénérez tout simplement, et c'est vrai spirituellement.

Remarquez le verset 30 [version Darby] : « Et toi, fils d’homme, les fils de ton peuple parlent contre » ou, à propos de toi,
« auprès des murs et aux entrées des maisons, et ils parlent l’un avec l’autre, chacun avec son frère, disant : Venez donc, et
écoutez quelle est la parole qui est sortie de la part de l’Éternel. Et ils viennent vers toi comme vient un peuple, et ils
s’asseyent devant toi comme étant mon peuple ; » peut-être devant la télévision, « et ils entendent tes paroles, mais ils ne
les pratiquent pas ; car de leur bouche ils disent des choses agréables, » ils parlent tout le temps d'amour, « mais leur cœur
va après leur gain déshonnête. »

Puis le verset 33, « Et quand la chose arrivera (la voici qui arrive), alors ils sauront qu’il y a eu un prophète au milieu d’eux »
[version Darby]. Ils vont savoir qu'un prophète était parmi eux. La sentinelle est donc aussi un prophète ; cela signifie que
Dieu a révélé Sa vérité à cette sentinelle ! Et si nous y prêtons attention et écoutons le message de Dieu, Il dit : Je vais vous
protéger. Je veux que vous viviez !
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